

Kompetenzen entwickeln für den künftigen Job –

Beispiel Steuerexperte - vom Wissen zum Können Früher war im Beruf hauptsächlich Faktenwissen verlangt. Heute werden Kompetenzen wichtig. Denn sie generieren Mehrwert im jeweiligen Berufsfeld. Arbeitnehmende, Arbeitgebende und das Bildungssystem haben sich auf neue Anforderungen einzustellen.

Dass kompetenzorientierte Ausbildungen weiterführen, zeigt das Beispiel des diplomierten Steuerexperten. Hier handelt es sich um Personen, die mehrheitlich über einen universitären Abschluss verfügen und berufsbegleitend eine Ausbildung absolvieren, die mit einem eidgenössischen Expertendiplom abschliesst. Dies, weil sie wissen, dass ihnen damit ein attraktiver Arbeitsplatz mit raschem Anstieg von Kompetenzen, Gehalt und Entwicklungsmöglichkeiten sicher ist.

Lesen Sie dazu mehr im Artikel von Marius Klauser, Direktor & CEO von EXPERTsuisse, erschienen in der Ausgabe 03/2018 des Magazins Denaris.

Links & Downloads

- [Artikel von Marius Klauser](#)